

Fútbol cubano cae ante Curazao y queda sin aliento en eliminatorias



Onel Hernández

La Habana, 29 mar (RHC) A pesar de dejar buena imagen sobre la cancha y de un gol histórico de Onel Hernández, la selección cubana de fútbol cayó 1-2 ante Curazao y quedó sin opciones en las eliminatorias mundialistas de Concacaf.

Tras perder el pasado 24 ante Guatemala (0-1) y el domingo frente a Curazao (1-2), la tropa de Pablo Eliezer Sánchez ya no tiene opciones de seguir soñando con Catar-2022.

Aunque gane los dos cotejos que le restan en su llave, ante Islas Vírgenes Británicas y San Vicente y Granadinas, el partido entre Guatemala y Curazao, ambos líderes del grupo con 6 unidades, definirá el que sigue en el camino mundialista.

No obstante, en el partido Cuba logró un gol histórico, cuando Onel Hernández (Norwich City de Inglaterra) consiguió la primera diana de un jugador de la selección cubana fichado por su cuenta en las ligas extranjeras.

“Gracias a Dios por mi primer gol para mi país, Cuba. Tenemos que seguir adelante. Gracias a todos mis compañeros que tienen potencial y son muy talentosos y gracias a nuestro entrenador y a todos los que trabajaron para que esto fuera posible”, dijo en las redes sociales Onel Hernández.

Además del gol, la selección cubana dejó una favorable imagen, teniendo en cuenta que el equipo realizó varios disparos a puerta y en ocasiones jugó de igual a igual con Curazao, dirigido por el técnico mundialista Gus Hiddink.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/252165-futbol-cubano-cae-ante-curazao-y-queda-sin-aliento-en-eliminotorias>



Radio Habana Cuba